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Ao quatone dia do mês de setembro de dois mil e vinte e um, às oito horas e

quarenta e cinco minutos, em segunda e última chamada, reuniram-se de forma

virtual, através do aplicaüvo MEFI em obediência aos Decretos das três esferas

govemamentais referentes à Covid-19, e por medida de prevenção contra a

pandemia do Corona vírus, instaurada desde o mês de março de dois mil e vinte, a

qual impossibilita reuniões e demais atividades em que haja aglomeração de

pess@s, os membros do Conselho Municipal de Assistência Social - COMAS, em

Assembleia Ordinária. Presentes os Conselheiros Shirlei Hepfner, Presidente, Ângela

Cristina Marchionatti, Carolina Menegon, Roseli Helena Noronha Aenlhe Con€a, Sílvia

Cristina Padilha da Costa, Terezinha Conêa da Silra, Roberto Hoefling. Também

presentes Carla Morais, Cláudio Everaldo dos Santos, Elaine de Fáüma Cabnl

Moreira, Presidente do Conselho Municipal da Pessoa com Deficiência, Geordano

Tambara, Gisela Ingrid Kusiaclç Leandro Cesar Corrêa, Luciana Bohrer, Sirlene Aguiar,

Taís Ramos, a Coordenadora de Gestiio do Sistema Único da Assistência Social, Sn.

Jane Miranda e a Secretária Executi\E CÉbom T. Solarevischy. A Presidente dá início

à Assembleia, seguindo a Pauta. 1. Leitura, discussão e aprovação da Ata

anterior - Apos a leitura e aprow$o da Ata no 09l2OZl. 2. Escolha do (a)

Secretário (a) - Os Conselheiros escolheram a Sra. Terezinha Corêa da Silrra como

Secretária, sobre o qual será emiüdo Resolução e posterior solicitação de Portaria. 3.

Serviço de Acolhimento Institucional - Residência Inclusiva - Depois de

alguns quesüonamentos e manifestações de apoio e posto em votação a Assembleia

Aprova e emite Resolução. 4. Avaliação da 12a Conferência Municipal de

Assistência Social - A presidente informa que o prtzo final de apresenta$o do

Relatório de Araliação é, dia 15 de setembro. Que será encaminhado via e mail para

Departamento de Assistência Social do Estado e Ofício ao Sr prefeito. 5.

Correspondências recebidas e erpedidas - Não há conespondência recebida

e/ou expedida neste período. 6, Assuntos Gerais - A Sra. Jane Miranda fala sobre

o FEAS, alguns questionamentos e manifestações são feitos e explicados, decidiu-se

por Aprowr que o lalor de R$ 9.823,23 (nove mil e oitocentos e vinte e três reais e

vinte e três centavos), irá Wra o CMS-Glória e será investido em Material de

Expediente, Gasolina e lubrificantes e Materiais Mobiliários, onde será emitida
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Resolução. Por fim, a Sra. JarE cita que o projeto primeira Inãncia Melhor - pIM

ficou a compromisso da secretaria da Educação e com parceria das secretarias de

Desenvolvirnento Sociill e da Saúde, sendo emitida Resolução sobre esse item, A Sra

Jane destacou que o Plarn Plurianual de Assistência social sendo construfrlo e assim

que esüver com o esboço adequado às normas será apresentado pan Aprowção ou

mesmo alterações deste Conselho. A Presidente finaliza a Assembleia e eu, Débora

Tausendleqnd lqlarwischy, encero, lavro e assino juntamente com a presidente.
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